

## Schulhof Satrup - Schüler in Bewegung

Das Schulzentrum Satrup besteht aus dem Bernstorff-Gymnasium Satrup sowie der Struensee Gemeinschaftsschule Satrup und beherbergt etwa 1.800 Schüler. Durch das Zusammenlegen der beiden Schulen im Jahr 2010 ist das Schulzentrum Satrup stark angewachsen, so dass nun insgesamt 76 Klassen von der fünften Klasse bis zum Abitur unterrichtet werden.



Im Kontrast zu dieser Entwicklung steht die gleichgebliebene und zudem etwas trist aussehende Schulhoffläche. Um den Schülern in den Pausen eine sinnvolle Beschäftigung sowie Bewegungsmöglichkeiten zu bieten, sollen an verschiedenen Stellen nach architektonischer aber auch pädagogischer Planung Spiel- und Ausgleichsangebote installiert werden. Der erste Schritt war hierfür die Errichtung einer 6m hohen Kletterpyramide, die mit Drahtseilen ummantelt ist und das Schwingen, Klettern und Hangeln für Schüler aller Altersgruppen ermöglicht.



*Quelle: Amt Mittelangeln*

**Träger:** Schulverband Mittelangeln

**Projektkosten:** 26.000 €

**Förderung:** 12.000 €